
REQUERIMENTO No 47/2018

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Solicita informação sobre a forma de como é realizado o pagamento dos serviços
laboratoriais.

 

Senhor Presidente

considerando que as UBSs, a partir deste ano, passaram a coletar exames, assim como a
Santa Casa, a UPA e os ESFs;

considerando que todas elas destinam tais coletas para o Laboratório Deliberato, para a
realização dos exames laboratoriais;

Ouvido o Douto Plenário, requeiro à Sra Prefeita Municipal local informar a esta Casa de
Leis, de que forma é realizado o pagamento dos serviços laboratoriais.

Requeiro-lhe, ainda, seja enviada cópia dos contratos e das 3 (três) últimas prestações de
Contas da Santa Casa na gestão da UPA, da Santa Casa (repasses diretos) e da Empresa
Caminho de Damasco, com relação às UBS/ESF.

Por se tratar de assunto de relevante interesse para esta Edilidade, conto com a aprovação
da presente proposição, por unanimidade dos Nobres Pares.

Santa Isabel, 9 de maio de 2018.

JOSÉ MARTINS DE OLIVEIRA ALVES

Vereador


